

DEFINICIÓN DE CONCEPTOS

JUDAISMO: Religión monoteísta que se basa en la biblia y la tora, que recogen el contenido de la revelación de Dios al pueblo de Israel; se caracteriza por respetar la voluntad de Dios para la humanidad que se expresa en los mandamientos de la ley.

PENTATEUCO: El Pentateuco es el conjunto formado por los cinco primeros libros de la Biblia, que la tradición judeocristiana atribuye al patriarca hebreo Moisés. El Pentateuco es considerado canónico por todas las confesiones cristianas y forma parte de todas las Biblias.

GENESIS: Es el primer libro de la biblia.

ABRAHAM: Es un personaje de la Biblia, su vida y obra se relata en el libro del Génesis cuya autoría se atribuye tradicionalmente a Moisés. Según los escritos sagrados; es el primero de los tres patriarcas del judaísmo, quien por mandato divino deja las tierras de sus padres para establecerse en la Tierra Prometida.

ISAAC: Es el segundo de los patriarcas del pueblo de Israel; **hijo** del primer patriarca de los hebreos **Abraham**, que lideró la migración de los hebreos desde la Mesopotamia hacia el Levante Mediterráneo, y de su esposa Sara.

EXODO: El éxodo es la historia de la salida de los israelitas del antiguo Egipto descrita en la Biblia.

LEVITICO: Libro de la Biblia que trata sobre los sacrificios y ceremonias de los levitas.

NÚMEROS: Es el **libro** de las peregrinaciones en el desierto, y revela con claridad por qué Israel no tomó posesión de la tierra prometida inmediatamente después de salir del monte Sinaí, sino que tuvo que andar errante en el desierto durante treinta y nueve años.

DEUTERONOMIO: Es un libro bíblico del Antiguo Testamento Se ubica en el quinto lugar, precedido por Números y es, en consecuencia, el último texto de la Torá y, para los cristianos, del Pentateuco.

MONOTEISMO: Es la creencia de la existencia de una deidad o ente supremo. Una definición más estrecha de monoteísmo es la

creencia en la existencia de un solo dios que creó el mundo, es omnipotente, omnipresente y omnisciente.

CANON: Se denomina **canon** bíblico a la lista de libros que son aceptados por la Iglesia como texto sagrado de inspiración divina. Actualmente la Iglesia católica reconoce 73 libros como parte de la Sagrada Escritura: comprende 46 escritos para el Antiguo Testamento, y 27 para el Nuevo Testamento.

SINAGOGA: Es el nombre del lugar de culto del judaísmo. Por extensión designa, también al judaísmo en su conjunto; de la misma forma en que Iglesia representa al cristianismo.

LITURGIA: Es el orden y forma con que se realizan las ceremonias de culto en una religión. El término también puede utilizarse para hacer referencia al ritual de las ceremonias o actos solemnes que no son religiosos.

CRISTIANISMO: El cristianismo es una religión abrahámica monoteísta basada en la vida y enseñanzas de Jesús de Nazaret. Es la religión más extensa del mundo con 2400 millones de seguidores. El cristianismo es una religión diversa tanto cultural como doctrinalmente.

JERUSALEN: Jerusalén es una ciudad de Oriente Próximo, situada en los montes de Judea, entre el mar Mediterráneo y la ribera norte del mar Muerto. Los israelíes la han erigido como capital del Estado de Israel, mientras que el Estado de Palestina reivindica su parte oriental como su propia capital.

Religión

1 Busca las siguientes palabras en la sopa de letras

Judaísmo - Pentateuco - Génesis - Abraham -
Isaac - Exodo - Levítico - Números -
Deuteronomio - Monoteísmo - Canon -
Sinagoga - Liturgia - Cristianismo - Jerusalén



